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次回の例会 （2 月 27 日）

ビュッフェ例会第３回　クラブフォーラム

「復興支援プロジェクト」 －会員懇談－

＊2月20日は地区大会開催の為、休会となります。

本 日 の 例 会

「高年齢者雇用安定法の改正に
向けてのシニア世代の活用方法」

藤井　真由美　様

藤井社会保険労務士事務所

社会保険労務士ファイナンシャルプランナー

紹介者　小野澤亮介会員

2 月 6 日　第 1031 回例会報告

卓 話

卓話をされる藤井真由美様

「内容を録音したテープが事務局にあります」

理事会報告

1．親睦委員会の靏岡担当理事から、忘年家族会会計

報告修正について説明があり、承認された。

2．2月 13 日に開催される第 3回クラブフォーラム

の議題として、復興支援特別委員会からの報告を

行うことについて、全員異議なく了承した。

3．2/8 日の職場体験発表会へ参加した場合にメーク

アップ扱いにすることが承認された。

4．2013 年度　米山奨学生カウンセラーは米山奨学

委員長である栗原浩之会員を 2013 年度米山奨学生

であるアイン・フォーンさんのカウンセラーとし

たいとの説明があり、承認された。

5．2012 年 12月末現在、ロータリー財団に 82,774 円、

米山寄付に 98,000 円の退会会員から預かっている

預り金があるが、それぞれの団体に対して東京本

郷ロータリークラブから当該金額を寄付すること

が承認された。

また、今後については、退会した場合に同様の

取り扱いをする旨を寄付者に説明することについ

て、全員了承した。

6．鈴木復興支援特別委員長から、復興支援事業につ

いての理事会承認を未だ得られていないとの説明

があった。これを受け、復興支援特別委員会に対し、

復興支援事業を遂行することの基本方針について、

正式な理事会決定とすることをあらためて確認し、

全員異議なく了承した。なお、個別の内容につい

ては、逐次報告を受けることとしその都度承認を

得て進めることで、全員了承した。

7．2012 年度米山奨学生の呉艶紅さんに対して、卒

業のお祝いとして 3月最終例会で記念品（補助金 4

万円相当）を贈呈することとについて、全員了承

した。

会長報告

1．　東京上野ロータリークラブより、3月 22日（金）

に開催される「奏楽堂コンサート」のご案内をい



「青少年交換学生　神田亜衣子さん

12 月　月間報告」

12 月 5 日から 3日間 Győr( ジョール )というオー

ニコニコＢＯＸ

＊川口勝彦会員

妻の誕生日、お祝いありがとうございました。

＊飯田美里会員

誕生日のお祝いありがとうございます。

＊大住省一会員

本日より復興致しました。宜しくお願い致します。

＊服部浩美会員

先日はＯＣＨＡＢＩの「ＪＡＰＡＮホームラン

ガールズ Project」公開プレゼンテーションに来

ていただき、大変ありがとうございました。無事

に終了させることができました。

幹事報告

1．6 月に行われるリスボン国際大会に付随し「日

本人親善朝食会」並びに石川ガバナーを囲んでの

「リスボン石川ナイト」が開催されます。

詳細は、事務局にありますのでご連絡下さい。

尚、国際大会の登録は、3/30 にまでに登録しま

すと＄315、4 月以降は＄365 になりますので、早

めの登録をご検討下さい。

2．ロータリー日本財団より、確定申告用の領収書

が届きました。

該当者の方のメールボックスへ配布いたしまし

たので、ご確認をお願いたします。

3．東京ロータリークラブ　熊平より、「抜粋のつづ

り　その七十二」を恵贈いただきましたので、配

布いたしました。

4．来週、2 月 13 日（水）は例会終了後、第 3 回　

クラブフォーラムを開催いたします。

テーマは、「復興支援プロジェクトについてで

す。よろしくお願いいたします。

出 席

会員数：53名　欠席出席免除者：6名　出席数：36名

欠席数：11 名　出席率：76.60％

1 月 23 日修正後出席率：81.25％ 

ヴィジター：1名

クラブゲスト：藤井真由美様（卓話講師）

ニコニコＢＯＸ	 25,000 円

累　　計	 670,000 円

ただきました。

4月より奏楽堂ホールは、東日本大震災の影響調

査並びに改修工事の為使用できなくなるそうです。

入場は無料ですので、この機会に是非ともご参加

ください。

演奏曲目を回覧しています。参加希望の方は、

クラブ事務局までご連絡下さい。

ストリアから１時間ほど離れた町にロータリーミー
ティングで行ってきました。私の住んでいる町はハ
ンガリーでも南の方ですが、雪が３０センチも降る
ような日だったにも関わらず、ジョールはハンガ
リーでも北のほうで、雪は降らなかったものの、本
当に凍てつく寒さでした。友達と、一日目はクリス
マスの町並みを見たり、ずっと外を歩いていたため
本当に寒く、しょっぱなから風邪を引いてしまい、
声が出なくなりました。笑

二日目はトリックハウスに行って、５人グループ
をつくり順番に部屋に入って制限時間１時間の間に
謎解きをするというゲームをしたり、美術学校の寮
に行ったりしました。夜はディスコへ行き、みんな
で夜中まで踊っていました。笑 ( ロータリーのプロ
グラムです。)

本当にくたくたで三日目の帰りの電車ではぐっす
りでした。本当に留学生たちと楽しい思い出ができ
ましたが、風邪をひいてしまい１週間学校に行けま
せんでした。。。

ハンガリー語の授業もなかなか難しいところに入
りましたが、授業後、家に帰ってきて勉強する癖が
つきました。その甲斐あって、語彙力も以前よりも
はるかに増えましたし、ホストママが何を言ってい
るかも理解するようになりました。ホストママと買
い物に行っても沈黙が多かったのですが、つたない
ハンガリー語ですが、会話を続けることができるよ
うになり、自分の成長を少し感じました (笑 )

そしてハンガリーでは 12 月 7 日にサンタクロー
スがクリスマスプレゼントを子供の靴の中に入れる
という風習があるらしく、サンタさんから沢山の
チョコレートとリップグロスをいただきました！そ
してクリスマスイブはツリーを飾り、飾りをつけて
いくのですがそれは子供の役目らしく、ホストシス
ターと一緒に飾りました！プレゼントは朝クリスマ
スツリーの下に置きます。私はホストシスターに化
粧品、ホストパパに手ぬぐいとセンス、ホストママ
には日本から送ってもらったクッキーを渡しまし
た。みんなに喜んでもらえて嬉しかったです。夕食
はホストパパの家で食べました。本当に次から次へ
と豪華な夕食が出てくるのであっという間におなか
がいっぱいになってしまい、最後のケーキは本当に
ちょっとしか食べることができませんでした。笑　
初めて本格的なクリスマスを外国で過ごすことがで
き、楽しかったです。

26 日からはホストパパの彼女、Lilian と一緒に
スペインに行ってきました！初めて自分で航空券を
予約して、初めてブダペストまで電車に乗っていき、
初めてスペインに行きました！ホテルに泊まるので
はなく LIlian の友達の家に 30 日まで４日間泊めさ
せていただきました。マドリードはハンガリーと比
べたら近代的で久しぶりに見た高層ビルを見た気が
しました。しかし、町のどこを歩いても、絵になる
くらいヨーロッパ調のビルが立ち並び、木を大事に
する国だそうで、公園もたくさんありますし、クリ
スマスツリーも木を使わず、ただ円錐状のプラス
ティックのようなものにデコレーションしてあるだ
けでした。翌日からはマヨール広場という辺り一面
を赤いレンガの建物で囲まれた広場や、朝の市場に
行ったり、ブエンという綺麗な池がある公園に連れ
て行ってもらったり、サン ヒネスという有名なチュ
ロスのお店に行ったり、パエリアを食べたり、スペ
インのおいしい食べ物も満喫することができまし
た！中でも王宮は感動するくらい綺麗で何枚も写真
を撮りました。Facebook の 2580 地区のページにク
リスマスの時の写真と王宮での写真をアップしたの
で見てください！


